

Bhabinkamtibmas Silaturahmi Ke Para Tokoh-tokoh Desa

KARAWANG - KARAWANG.PUBLIKJABAR.COM

Jun 30, 2024 - 00:07



Karawang - Polres Karawang Polda Jabar, Suhu politik yang mulai memanas saat ini diperlukan upaya dari jajaran Polri untuk mendinginkan suasana dengan Cooling System yaitu lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, tokoh agama maupun tokoh masyarakat guna menjaga kondusifitas kamtibmas,

Seperti yang dilakukan Bhabinkamtibmas Balongsari Polsek Rawamerta Aipda Supriyono saat melaksanakan kegiatan sambang silaturahmi ke tokoh

masyarakat Dusun Krajan Desa Gombongsari Kec. Rawamerta, Sabtu (29/06/2024).

Dalam kesempatan tersebut Bhabinkamtibmas menyampaikan bahwa kegiatan ini dalam rangka menciptakan suasana sejuk di masyarakat ditengah suhu politik yang sudah mulai memanas terkait rangkaian Pilkada serentak, peran aktif dari seluruh lapisan masyarakat dalam menjaga kerukunan antar warga maupun kerukunan antar umat beragama guna menciptakan situasi aman kondusif sangat diperlukan.

Selain itu agar ikut mensukseskan Pilkada serentak tahun 2024 khususnya kabupaten Karawang dan tidak mudah percaya dengan berita Hoax, selalu bijak dalam menyikapi perkembangan politik, jangan jadikan perbedaan pandangan dan pilihan politik yang ada ditengah warga masyarakat menjadi sumber perpecahan, perbedaan harus menjadi sumber kekuatan untuk menuju Indonesia lebih maju, jelasnya.

Tokoh masyarakat menyambut baik sambang Bhabinkamtibmas untuk mewujudkan kecamatan Rawamerta yang sejuk, aman dan kondusif, suksesnya pilkada kabupaten Karawang merupakan tanggung jawab kita bersama sehingga siap memberikan dukungan secara penuh, ungkapnya.

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono, S.I.K.,M.Si.,melalui Kapolsek Rawamerta IPTU. Ulan Sonjaya,SH ditempat terpisah menyampaikan terimakasih kepada seluruh jajaran yang sudah aktif melaksanakan patroli sambang di wilayah, sampaikan kepada semua lapisan masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan kerukunan baik antar warga maupun kerukunan antar umat beragama serta tidak mudah percaya dengan berita Hoax, selalu bijaksana dalam menyikapi perkembangan politik dan menghargai perbedaan dan pilihan politiknya demi terwujudnya kabupaten Karawang yang aman dan kondusif.

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono